

## *Exo Exo @ New Galerie*

### *Zombie Routine*

Bending Binding, Skye Chamberlain,  
Hadrien Gérenton, Beatrice Marchi, Jaakko  
Pallasvuo, Jana Schröder

**Opening** Thursday March 12th, 6pm - 9pm  
**Exhibition** March 12th - March 28th, 2015  
**New Galerie** 2 rue Borda 75003 Paris

**Zombie Routine** touche à nos habitudes, à nos gestes journaliers, à une forme de domesticité qui s'insinue dans la répétition quotidienne de nos actions, dans nos réflexes.

Les oeuvres de Bending Binding, Skye Chamberlain, Hadrien Gérenton, Beatrice Marchi, Jaakko Pallasvuo et Jana Schröder ont toutes à voir avec un environnement visuel lié à l'ordinaire.

Fonctionnels, décoratifs, divertissants, ils rejouent un aménagement familial. Une chaise et son coussin, un morceau de papier sur lequel traîne un gribouillis, une plante verte, une vidéo de chats à partager sur les réseaux sociaux, un tutoriel 'tour et céramique', un tag tracé nonchalamment au doigt sur un objet poussiéreux, une petite toile au style amateur à poser sur un coin de cheminée, un paquet de cigarette abandonné, une bouteille enfouie, ils sont les fantômes de nos manies, les zombies de notre routine.

**Zombies Routine** touches our habits, our daily acts, a kind of domesticity which weaves its way into our everyday repeated actions and reactions.

The works of Bending Binding, Skye Chamberlain, Hadrien Gérenton, Beatrice Marchi, Jaakko Pallasvuo and Jana Schröder all have to do with a visual environment connected to ordinary everyday life.

Functional, decorative, entertaining, they replay a familiar scene. A chair with a cushion, a video about cats to share on social networks, a tutorial 'turn and ceramic', a tag drawn casually with someone's finger on a dusty object, a small amateur painting to hang in the corner by the fireplace, a forgotten pack of cigarettes, a buried bottle, these are the ghosts of our obsessions, our daily routine zombies.